



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco”

NOTA INFORMATIVA N° 063 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DESIGNAN NUEVO DIRECTOR DE LA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO

Mediante Resolución Ejecutiva Regional N° 321-2017-GRH/GR, se designó como nuevo director regional de salud Huánuco al Dr. José Eliseo Bernable Villasante, quien ya tuvo bajo su mando a esta institución rectora de salud en la gestión actual.

La presentación oficial, estuvo a cargo del gobernador regional de Huánuco, Ing. Rubén Alva Ochoa, quien agradeció la gestión de la directora saliente, Mg. María Salcedo Zúñiga, quien se desempeñó en el cargo desde el mes de enero en la DIRESA.

Por su parte el Dr. José Bernable Villasante precisó que se trabajará dentro de los lineamientos y normativas de salud, continuando el trabajo realizado y buscando fortalecer algunos aspectos para poder mejorar los indicadores, además se comprometió a trabajar en bien de la población más necesitada.

Cabe señalar que el Dr. José Bernable Villasante, es médico cirujano y tiene más de 22 años de experiencia en el sector salud, fue designado en el 2015 como director regional de la DIRESA Cusco; asimismo fue condecorado a nivel regional e internacional por su labor científica tecnológica, conducta ética y de concordia en beneficio de la población.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 01 de junio del 2017*